

# ERASMUS+ 2025: CELEBRANDO LOS LOGROS EN LAS JORNADAS ANUALES CON MÁS DE 1.800 PERSONAS UNIDAS POR LA SOSTENIBILIDAD

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) reunió los días 17 y 18 de diciembre de 2025 a más de 1.800 personas en sus Jornadas anuales Erasmus+, centradas en la sostenibilidad medioambiental y la lucha contra el cambio climático. Celebradas en Madrid, las jornadas permitieron visibilizar buenas prácticas, compartir experiencias y dar a conocer las novedades de la convocatoria Erasmus+ 2026.



**Teatro Real de Madrid, sede de las Jornadas anuales de difusión Erasmus+ 2025, punto de encuentro para la excelencia educativa y la ciudadanía europea**

El Teatro Real fue el escenario de la Jornada anual de difusión Erasmus+ 2025, donde estudiantes, docentes y centros educativos de todos los niveles recibieron los **Reconocimientos a la calidad** por su destacada participación en Erasmus+. Además, los centros seleccionados con el **Premio Europeo a la Enseñanza Innovadora (EITA 2025)** recogieron su galardón, demostrando la creatividad y excelencia de la educación española en el marco europeo.

“Erasmus+ no es solo una oportunidad de movilidad, es una experiencia transformadora que cambia vidas y abre mentes, construyendo una Europa más unida, solidaria e inclusiva.”, afirmó José Manuel Sánchez Duarte, director del SEPIE, durante la apertura del acto. “Nuestro objetivo es que nadie se quede atrás; trabajamos para que el programa sea cada vez más accesible para las personas con menos oportunidades”.



**José Manuel Sánchez Duarte, director del SEPIE, durante la apertura de las Jornadas anuales de difusión Erasmus+ 2025**

Entre los galardonados destacaron instituciones, docentes y estudiantes de todos los sectores educativos: educación escolar, formación profesional, educación superior y educación de personas adultas. También se reconoció a **ESN España**, la asociación de estudiantes Erasmus+, por su labor en la promoción de la ciudadanía activa y la movilidad internacional.

Durante las mesas redondas, los participantes subrayaron la importancia de Erasmus+ como motor de internacionalización y cooperación educativa. Además, la jornada incluyó actuaciones teatrales sobre sostenibilidad, que acercaron la temática medioambiental al público de forma didáctica y participativa.

Al día siguiente, las jornadas anuales informativas Erasmus+ 2026, organizadas en tres sedes simultáneas de Madrid, ofreció información detallada sobre la convocatoria Erasmus+ 2026, que contará con un presupuesto aproximado de **5.200 millones de euros**, e incluirá oportunidades de movilidad y cooperación para todos los sectores educativos, desde la educación infantil hasta la educación superior, pasando por la formación profesional y la educación de personas adultas. Erasmus+ seguirá promoviendo la inclusión, la diversidad y la participación de personas con menos oportunidades, fomentando una Europa más cohesionada, inclusiva y sostenible.

Juan Cruz Cigudosa, secretario de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades, destacó que “el Programa Erasmus+ es una comunidad de espíritu, el mejor ejemplo de los valores europeos en acción en un momento donde la unidad es más necesaria que nunca.”



Juan Cruz Cigudosa, secretario de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades durante la segunda Jornada anual Erasmus+

El programa europeo ha apoyado desde 1987 a más de **16,5 millones de participantes** y sigue consolidándose como referente internacional en educación y formación, con especial atención a la sostenibilidad y al compromiso cívico.

**España sigue siendo el destino preferido por los estudiantes europeos, pero también somos un ejemplo en el envío de participantes, lo que demuestra la vitalidad de nuestras instituciones educativas.** 

José Manuel Sánchez Duarte